

LACH in den MAI Weltlachtage Sonntag 1. Mai 2011

ab 12 Uhr Treffen und Austeilung der Kichererbsen

14 Uhr Große Lachwelle, Lesung der Botschaft von Dr. Madan Kataria
Gründer der globalen Lachbewegung

Am Tower Café - alter Flugplatz Bonames

Am Burghof 55
60437 Ffm. Bonames

U-Bahn U2 bis Station Kalbach, dann etwa 10 Minuten Fußweg über den Unteren Kalbacher Weg in Richtung Bonames Tower Café

Zum 13. Mal feiert die Lachbewegung am 1. Sonntag im Mai ihren Weltlachtage. Um 14 Uhr wird allerorts ein Lachen um den Globus geschickt. Der „Weltlachtage“ ist im Jahr 1998 von Dr. Madan Kataria, dem Begründer der weltweiten Lachyoga-Bewegung, ins Leben gerufen worden.

Das erste Treffen fand am 11. Januar im indischen Mumbai statt. Damals trafen sich mehr als 12.000 Mitglieder aus lokalen und internationalen Lachclubs. 1999 fand eine erste Weltlachtagefeier in der Kirche des Humors in Wiesbaden-Erbenheim statt. Mit dem Weltlachtage soll ein positives Zeichen für den Weltfrieden gesetzt werden. Er möchte dazu beitragen, ein globales Bewusstsein für Völkerverständigung, Brüderlichkeit und Freundschaft durch Lachen zu schaffen.

Auf dem Lachclub-Portal www.lachclub.info finden sich aktuelle deutschlandweite Veranstaltungshinweise. Weitere Informationen www.lachclub-frankfurt.de oder www.lachyoga4u.de oder Tel. 069-5963911

